

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miguel

**COCHINERO ELECTORAL DE MORENA: CLAUDIA, GANA CANDIDATURA; MARCELO, PERFILA SALIDA, MONREAL Y EDUARDO CONVOCAN UNIDAD**

Un capítulo más de fraude electoral, como en el 88, presencié la nación, en aproximadamente 3 meses, que fue el tiempo que se llevó el partido en el poder para realizar proceso interno y elegir a virtual candidata presidencial.

Ayer, 5 horas previas a que el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado Carrillo y el responsable del Consejo Nacional del partido, Alfonso Durazo Montaña, dieran a conocer que la ganadora de la encuesta fue Claudia Sheinbaum Pardo, uno de los 4 participantes, Marcelo Luis Ebrard Casaubón, ante medios, ilustró cochinerito electoral que prevaleció.

Al lado de sus colaboradoras, combativa senadora, Martha Lucía Micher Camarena y Martha Delgado Peralta, ex Subsecretaria de Asuntos Multilaterales y Derechos Humanos en la cancillería, hicieron recuento del estatus de elección interna, en el que, las inconsistencias en las urnas y sobres que enviaron encuestadoras al partido, con resultados finales, llevaron visible la señal de un vergonzante desaseo.

Un minuto después de las 14:00, del día "D", en la trayectoria de Ebrard, tomó la decisión de no callar, luego que, su protesta, fue una virtual denuncia de que se cayó el sistema de Morena, en el proceso para elegir candidata a la Presidencia.



-“Hemos encontrado incidencias muy superior a lo que habíamos previsto. Esto debe reponerse, ya no tiene remedio; no sabemos si vamos a ganar o vamos a perder, no se ha contado un solo voto. Esto no está bien. No es así. No estamos de acuerdo. Respeto al voto”, expresó Marcelo Ebrard.

En una presentación ante medios para hacer pública su queja del virtual cochinerero electoral en Morena, en “proceso interno”, fue tajante:

-“Asumo que ya, que si no se repone el procedimiento, necesitamos hacerlo bien. No podemos callar ante incidencias”.

En 4 minutos, el que declinó por Andrés Manuel López Obrador en el 2012, para candidato presidencial, en la entonces elección primaria en el PRD y aliados, ayer, soltó lo que su corazón guardó por 11 años, cuando recordó ese capítulo en su trayectoria.

Sus leales asistentes, Micher y Delgado, escuchaban a su jefe. Martha, resaltó que el precandidato, presentó una serie de inconformidades del proceso; ella y su tocaya, la senadora guanajuatense, ilustró, “hemos estado participando en este proceso, también encontramos una serie de incidencias e irregularidades”. Admitió que en la elección interna, hemos observado que tenía una gran aceptación, Marcelo Ebrard”.

En el Centro de Estudios Estadísticos y Sociales de Morena, ilustra Martha Delgado, detectaron porcentajes muy altos de inconsistencias que pueden variar resultados y fustiga: “encuesta maestra”, la del partido, presenta irregularidades.

¡No estás solo! ¡No estás solo!, clamor que se escuchó de simpatizantes de Ebrard, cuando su leal colaboradora, acusó lo anterior.

De traje azul, camisa blanca y corbata roja con tonos blancos, Ebrard, escuchaba, que los funcionarios públicos, fueron causantes de irregularidades, la encuesta, se hizo en lugares distintos al que citaron los encuestadores o en algunos casos, ¡solo llegó el encuestador y el representante de Morena!



O pruebas contundentes que presentaron, de la propaganda de algún aspirante, previo a levantar encuesta; boletas sin la firma de ningún representante, sin sellos o paquetes que violaron su confidencialidad o llegaron las bolsas con los votos ¡sin las urnas! O un representante de un aspirante y el encuestador ¡en el coche del representante!

O la firma del representante ausente, pero no estuvieron en el levantamiento del sondeo, cúmulo de inconsistencias que no permite que la encuesta, sea representativa.

-“Es mejor que digamos a la opinión pública que tenemos estas fallas a querer sacar a rajatabla como está”, observó Ebrard, al retomar la palabra.

-“No estoy hablando de fraude”, puntualiza, Y se adelanta a lo que ya espera “ver y escuchar” entre la clase política de Morena, por su rebeldía:

-“Ganó Andrés Manuel en el 2012, si decline, cuando ganó Andrés, si yo fuera un ambicioso, estaría pidiendo posiciones y no lo voy a hacer, voy a defender mis convicciones”, soltó el ex canciller, por 3 minutos, lo que guardó por años, en aquel capítulo en 2012.

A las 14: 18 horas, la senadora Micher Camarena, toma la palabra y acusa que no la dejaron entrar al conteo final, para entregar 5 gafetes.

-“¡Déjeme pasar por favor!”, dijo a policías en el centro de votación, pero fue en vano, porque le echaron montón de fuerza pública.

-“¡Vengo toda golpeada!”.

¡No estás sola! ¡No está sola! ¡Fraude! ¡Fraude!, corearon simpatizantes de Ebrard, en apoyo moral a la senadora del partido en el poder.

-“¡Ya tenemos la respuesta!”, ponderó Marcelo, en alusión a lo que momentos antes negó, que no hablaba de fraude en el proceso interno.



¡Voto por voto! ¡Voto por voto! ¡Casilla por casilla! ¡Casilla por casilla!, se escuchó con resonancia en el lugar donde habló Ebrard ante los medios.

-“Nada más decimos que es la respuesta para nosotros”, reiteró, pero no se atrevió a acusar fuerte o clamar ¡fraude! ¡fraude!

Y definió que ayer, por la tarde, en el anuncio de la ganadora, no iba acudir.

-“¡Qué cobarde Mario Delgado y todos los que están allá dentro!”, acusó, sentido molesto, por violencia de policías, contra la senadora Micher.

Ebrard, llevó a cabo cónclave con su equipo de trabajo, en su cuartel electoral, en cercanías del WTC de la colonia Nápoles, allá por Insurgentes Sur. Allí, habló claro y tendido y dio la exclusiva al diario de España que sataniza su ex jefe, Andrés Manuel López Obrador, de perfilar salida de Morena, y dar el manotazo cuando definió: no van con “#Es Claudia”.

Por 22 minutos aproximadamente Ebrard, definió visión de futuro, con un pasado que guardó por 11 años, con PRD-Morena, cual revivió ayer, al comentar que declinó por el hoy Presidente, en aquella encuesta que, reconoció, ganó el político de Tabasco.

Hoy, en este vergonzante, humillante y denigrante estilo personal de la sucesión presidencial en Morena, recordamos lo que bien puntualizó el entonces presidente en mesa directiva de los diputados, Santiago Creel Miranda, semanas previas a solicitar licencia, definitiva, a su encargo:

-“Andrés Manuel López Obrador, es un malagradecido”.

Aquí, en tiempo y forma señalamos difícil para el ex canciller, que él, sea el candidato presidencial de Morena. Durante la semana pasada, así lo presagiamos y, antier, en ese contexto, anotamos:

“Expectación entre la clase política del país, por el virtual dedazo en Morena, para anunciar que “#Es Claudia”, sería virtual candidata presidencial del partido oficial... Reiteramos, Amlo-oligarquía-



establishment de nuestra sistema político imperante, desean que sea una mujer la próxima Presidenta de la República...”.

“Contexto en el que está claro que #Es Claudia, y “#No es Marcelo”, porque si éste fuera electo virtual candidato presidencial, dejaría fácil el camino a “#Es X”, para el próximo sexenio... ¡Híjole!, cómo es la política, ¿verdad?”.

Así fue, efectivamente, cuando ayer, ante los medios, Alfonso Durazo Montaña, responsable del Consejo Nacional en Morena, hizo el anuncio.

-“Análisis integral de estos datos nos permite concluir de manera inobjetable que la compañera Claudia Sheinbaum Pardo, obtuvo el mejor posicionamiento para ser coordinadora de los comités para la defensa de la cuarta transformación”.

En esa parte de los 38 minutos del gobernador de Sonora, en confirmar lo que ya sabía el país, desde el 2018, Mario Delgado Carrillo, uno de los 12 políticos de Morena en el amplio salón del WTC, levanta la mano izquierda a la ex jefa de gobierno en CDMX y ella, invita a Adán Augusto López Hernández y éste levanta mano derecho a su quien está a su derecha y todos, al mismo tiempo, entre gritos de ¡Presidenta! ¡Presidenta!, alzan o se alzan, la mano en señal triunfal.

-“El Consejo nacional la saluda con reconocimiento y cuenta con nuestro respaldo y compromiso que hará de emprender a partir del rumbo electoral 2024”, expresa el sonorenses.

Con dedicatoria para Marcelo Ebrard, Durazo, resaltó, exhortó:

-“Este movimiento nos necesita a todos; que en la unidad nadie pierde, la unidad de nuestro movimiento sigue siendo la premisa fundamental, en torno al pueblo y al proyecto que hemos construido. Debemos cerrar filas, intensificar sus esfuerzos, para consolidar”.

¡Unidad! ¡Unidad!, se escucha en el salón en el que “destapan” a Claudia.



Enseguida, hablan los que participaron en el proceso, primero, Adán Augusto, quien coincidente con Durazo, también hace alusión a Ebrard:

-“Es en unidad este movimiento aquí no sobra nadie, vamos todos juntos y vamos a ganar”.

Luego, habla el político de Zacatecas, Ricardo Monreal Ávila.

-“Asumo íntegramente los resultados de la encuesta, ha sido el pueblo y ha sido respetable”, afirma y, sincero, humildad, que acepta “nuestro modesto 6% en términos generales”, porcentaje común que obtuvo en las cinco encuestas que se hicieron en los últimos días del proceso interno.

-“Agradezco a quienes lo hicieron, al equipo que me ayudo de manera voluntaria, navegamos contra corrientes, sin recurso, sin dinero, sin aparato, a todos ellos, donde están”.

Dedicatoria a la que añadió algo así como, ¡cuidado!, al observar:

-“El caballero de la triste figura, don Quijote de la Mancha, siempre comentaba: que no nos gane la arrogancia ni el exceso de optimismo, construir con dialogo, a los que no están aquí, incluyendo al compañero Marcelo Ebrard, que todos lo necesitamos”.

-“Quiero decirle a Claudia Sheinbaum, que cuente conmigo, que la respeto que la reconozco y que estaré luchando donde esté, para que logremos que la cuarta transformación ratifique el triunfo en el 2024; quiero agradecer a los medios que cubrieron de manera gratuita y de manera muy generosa. Muchas gracias a todos los medios”.

-“Y agradecer a mi esposa, María de Jesús y mi hija Kati, todo el equipo que me acompaño, asumo el resultado, así nos coloco la gente”.

-“¡Enhorabuena!, Claudia, ¡Felicidades!”.

Luego de sus palabras, Monreal, dio leve abrazo de ella, emotivo y la respuesta de ella fue recíproca, palmeo la espalda del senador con licencia.



En su turno, Gerardo Fernández Noroña, con su discurso de bravatas, agresivo o de matiz, cuando aludió a Marcelo Ebrard.

Convoca a la unidad, por la “transformación” rumbo al 2024, donde “nadie sobra, nadie es innecesario”, pero revela su experiencia en el ensayo:

-“Di todo y a contracorriente en las condiciones más adversas y quise ganar, soñé con ganar y no fue mi momento, no hasta ahora y lo reconozco, el pueblo determino que mi compañera Claudia Sheinbaum, encabece nuestro movimiento”. Sin dejar su discurso grosero, diría el Presidente:

-“La derecha se relame los bigotes, piensa que vamos a perder, pero yo también con mi compadre, Ricardo Monreal, comparto que Marcelo Ebrard, aquí tiene su lugar”, y parafrasea discurso amlista, cual puyó al contrario:

-“Que la derecha no se hagan ilusiones tienen su lugar en el basurero de la historia y de ahí no saldrán”.

El senador Manuel Velasco, este sí agradecido, sin ambages, ponderó:

-“Uno de los políticos más completos de este país, el doctor Ricardo Monreal Ávila, Adán, Noroña”, pero no menciona a Marcelo Ebrard.

Cual hacía con Vicente Fox, Felipe Calderón, Enrique Peña y Amlo, resaltó:

-“Desde que nos registramos asumimos las reglas del proceso, fueron muy claras y el día de hoy también estoy aquí con la frente en alto, respetar mi palabra; fue un proceso transparente, con cinco casas encuestadoras, y los resultados fueron muy contundentes y por lo que quiero expresar mi mayor reconocimiento a la futura Presidenta de México, Claudia Sheinbaum”.

En 5 minutos, Ella, dijo sentirse “emocionada”, menciona el proceso interno y agradece la conducción que hicieron la dirigencia de Morena y Alfonso Durazo, la encuesta, “en donde fueron mesas de trabajo, dificultades, siempre salieron adelante”.



Agradece a Adán, Monreal, Noroña, Velasco, “lo que hicieron fue fortalecer nuestro movimiento”, pero no menciona a Marcelo Ebrard, acaso, añadió:

-“Y aquí necesitamos de todos y necesitados de todas. La unidad es fundamental” y ofrece: que “las puertas siempre están abiertas”.

Alude su responsabilidad, donde admite: “este trabajo también es en equipo y por eso digo que necesitamos de todas y todos”.

Adelanta que este jueves, “he pedido que nos reunamos, porque mañana (hoy) inicia el proceso electoral, así que mañana (hoy) nos vamos a reunir todos los que estamos aquí para iniciar el proceso y dar pasos adelante, porque no hay tiempo que perder”.

Aproximadamente, cerca de una hora, tiempo en que Morrena, confirmó que “#Es Claudia”, a quien el jefe máximo del partido, “preparó” para sucederlo, en el poder, si gana la elección federal 2024.

Reiteramos, lo que en tiempo y forma, anotamos en este espacio, con su correligionaria en la Presidencia, López Obrador tendría la “transformación” que pretendió para el país, en el 2018.

Empero, dijo Xóchitl Gálvez, martes pasado en Senado: “no estoy manca”.

O como ayer advirtió Marcelo Ebrard: “voy a defender mis convicciones”.

¡Cuidado!

## EN EL CHACALEO

Otro senador que también llamó a la unidad en Morena y con el presidente López Obrador, fue el coordinador del grupo mayor y presidente en Junta de Coordinación Política, Oscar Eduardo Ramírez Aguilar... “El día de ayer (martes), en nuestra reunión previa, tomamos un acuerdo de quien saliera electo o electa, a cerrar filas. Seguimos manteniendo esa postura y reconocemos este método como un método eficaz y quiero ponderar la unidad dentro de Morena, por encima de todo”, evocó el político de Chiapas... “La unidad en Morena, por encima de cualquier aspiración legítima que



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

*Los tres poderes*

07/09/2023

OPINIÓN

tengamos cada uno de sus militantes o simpatizantes. Lo más importante es el proyecto de nación que encabeza Andrés Manuel López Obrador y que continuará esta transformación de la vida pública en el 2024 y que serían los mexicanos quienes decidan cuál es el rumbo y el destino”... Tan “emocionada” Claudia Sheinbaum, que olvidó grandeza, humildad, oficio, para hacer público exhorto a Marcelo Ebrard, a la unidad del partido y para encarar todos ellos el proceso electoral 2024... Grandeza que tuvo Ricardo Monreal en hacerlo y agradecer a medios, cobertura de su recorrido por el país, durante proceso interno... ¡Enhorabuena!... Nuestro correo: [juanlopez23@hotmail.com](mailto:juanlopez23@hotmail.com)... ¡Visítanos! <https://los3poderes.com/>... ¡Síguenos! Redes sociales... YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/channel/UCj...)... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)... Twitter: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)...